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新男篮亮相获喝彩
胡加时：依然少核心

本报讯 记者 杨羡之 经过了几

个月的“ 秘密集训”之后，上周，新一

届中国男篮与澳大利亚队进行了两

场热身赛。虽然两战皆负，但男篮表

现出来的竞技状态和精神气，依然获

得了外界的肯定。不过，篮管中心副

主任胡加时昨天在接受采访时表示，

目前这批年轻人仍需大量时间成长，

并且，队伍中缺少绝对的核心。

“ 目前技战术水平很高，年轻的

球员状态也都不错，很拼命。”对于集

训数月首度亮相后的表现，胡加时倒

是并不吝啬自己的肯定。在他看来，

目前的这支中国男篮如同“ 第三次创

业”，“ 男篮第一次创业是黄金一代

的时候，第二次创业是姚明时代，现

在是第三次创业。我们现在是从负开

始，这也是竞技体育的残酷性，这一

批好的队员过后，必然就会有一个低

谷。”胡加时说，“ 他们目前展现出来

的东西确实不错，不过，现在的年轻

球员依然缺少练习，基础差，比赛经

验不足。那就需要玩命练，再一个就

是比赛积累。”

同时，胡加时也是感叹，第3次

创业的最大难度在于球队没有一个

真正的核心。“ 这次的难度比之前

两次都大，主要还是这批球员中没

有特别突出的核心球员。男篮94年

黄金一代是普遍水平都比较高，没

有短板。第二次创业则是以姚明为

核心，王治郅这些球员，当时他们一

出现的时候就让人眼前一亮，就觉

得他们将来能成长为国际级球员。

现在这批年轻人还在发掘阶段，成

长阶段。”

阿扎伦卡也分手？

本报讯 记者 张楠 昨天，《 纽约

时报》 网球专栏记者罗森博格爆料，

前女单世界第一阿扎伦卡与歌星男

友雷德福在相恋20个月后，终于劳燕

分飞。一个月内，两位前任女单No.1

都恢复了单身，沃兹尼亚奇更是惨遭

高尔夫名将麦克罗伊退婚。

难道，真的像在本次法网上大红

大紫的男球手古尔比斯所说，女性选

择职业网球很残酷？

罗森博格在推特上写道：“ 从阿

扎伦卡身边的人得知，经过20个月的

‘ 摇滚派对’，她和雷德福已经不在

一起。” 阿扎伦卡与雷德福结缘于

201 2年1 0月，歌星雷德福作为挑边嘉

宾出现在伊斯坦布尔年终总决赛现

场，当时阿扎伦卡的男友还是撑杆跳

传奇名宿布勃卡的儿子，不久阿扎就

与小布勃卡分手，投入了雷德福的怀

抱。雷德福是狂热的网球迷，除了四

处观赛之外，他还自己举办小型网球

赛事，甚至希望可以获得外卡参加大

满贯。

罗兰加洛斯在中国

本报讯 记者 张楠 鉴于网球运

动在中国的迅猛发展及201 2年、201 3

年“ 罗兰加洛斯在北京”的成功举办

（ 该活动吸引了1 0万多名游客），法

国网球协会决定扩大其范围。今年，

协会举办了“ 罗兰加洛斯在中国”系

列活动，该活动在北京和上海同时举

办，该活动还被纳入了中法建交50周

年官方庆祝活动范畴。

届时，中国观众将有机会感受法

国网球公开赛的精神核心。中国网球

协会准备了真实的红土场地和小型

网球场，广大观众可以现场感受。

青年报记者 张逸麟

本报讯 内马尔是无与伦比的球

员，天赋异凛，他是我们未来的巨大

希望———“ 外星人”罗纳尔多如此评

价自己的小兄弟。

在我们这个强大的集体中，内马尔

是我们当中最为闪耀的个体，我相信他

会成为世界杯上万众瞩目的球星———

大卫·席尔瓦如此称赞自己的队友。

巴西国家队公布的球员号码中，

内马尔穿上了标志性的1 0号，他在斯

科拉里的体系中是绝对核心，昨天进

行的那场对阵巴拿马的热身赛上，内

马尔自己打进一粒精妙的直接任意

球，并助攻队友胡尔克破门，帮助巴

西队4：0大胜对手。

这支巴西队被外界普遍看好，对

于主帅斯科拉里来说，压力却非常

大。巴西国内反对世界杯的大有人

在，支持巴西队的球迷对他们同样吹

毛求疵。比如那场与巴拿马的热身

赛，现场不少球迷一开场就开始嘘巴

西队，直到球队4球领先后，欢呼的声

音才覆盖了球场。

斯科拉里最近一直睡不好，老头

1 2年前虽然带队夺得了世界杯冠军，

但这一次的压力远比那次更大。“ 我

知道关于世界杯的组织出现了一些

问题。人们对此并不高兴，我们有责

任为他们赢得世界杯让他们高兴。”

斯科拉里很清楚，要平息国内对于世

界杯的反对，只有带领巴西队夺冠。

而在球队中，承担压力最大的则

是内马尔。虽然队中也有不少巨星，

但内马尔绝对是最受瞩目的，根据巴

西相关机构的统计，今年前5个月，内

马尔的形象在巴西公共电视台的商

业类节目中出现过2834次，为1 1 个

世界杯赞助商拍过广告，成为巴西公

众眼中的第一大明星，压倒了当红名

模邦臣(2727次)与罗纳尔多(2300次)。

荣耀与压力同在，类似的情况在

4年前也发生在了梅西身上，至今梅

西依然没能在这一点上有所突破。如

今轮到了内马尔，这位22岁的球星又

该如何面对？

“ 我很平静，踢世界杯是梦想成

真，我认为压力根本不存在，到场上，

你去做你擅长的事情就行了，那就是

踢球。”内马尔希望尽量淡化压力，以

免影响自己的表现，“ 我以前从电视

里看到罗马里奥和罗纳尔多捧起世

界杯，现在我想像他们一样。”同时内

马尔表示，自己目前还没有完全准备

好，“ 还差一点。我在比赛最后觉得有

点累。但还有9天时间，希望能达到身

体的最佳状态。”

贝利：
国宝必须保护好

巴西足球的传奇人物贝利始终

对内马尔有着非同一般的喜爱，最近

接受采访时，贝利毫不掩饰的认为与

梅西、C罗相比，内马尔才是当今足

坛最出色的球员，“ 我为此感到很骄

傲，因为他和我都出自桑托斯，内马

尔正是在桑托斯逐步成长起来的。”

贝利说，“ 这将是内马尔的第一届世

界杯，他将肩负极大的压力。内马尔

到底会有怎样的发挥，让我们拭目以

待吧。”

贝利很清楚，内马尔要成为球王

级的球星，必须扛过压力的挑战，无

论压力有多大。正如贝利和马拉多纳

被称作球王，正如齐达内的特殊地

位，他们都战胜了巨大的压力，不过

贝利并不希望内马尔现在就承受这

样大的压力，“ 内马尔还年轻，不应该

在他身上加上太多的责任，”贝利说，

“ 内马尔是巴西的国宝，应该好好保

护他。”

青年报记者 张逸麟

随着绿城中国的转让，有关马云

入股杭州绿城足球的传闻也变得沸

沸扬扬。然而就在马云与杭州绿城之

间的“ 绯闻”剪不断理还乱的时候，

广州恒大却意外出现了。

4日下午，有媒体发微博称数百家

媒体已经收到广州恒大方面的邀请，5

日广州恒大与阿里巴巴将有重大消息

发布，届时马云将空降广州与许家印

会面，而足球将是双方合作的重点。

事实上，马云与足球的传闻在巴

西世界杯即将到来的这个夏天迅速

升温。5月1 6日，绿城中国停牌，随后

关于马云收购绿城学校、医院以及足

球的消息便被传开，这也是马云第一

次被贴上足球的标签。

5月1 7日，马云通过即时通讯工

具“ 来往”发帖，并以大学时踢球摆

乌龙的故事对此事进行了回应，称

“ 难道大家真的希望我再出来摆一次

乌龙？”在收购绿城足球的问题上，马

云打起了“ 太极”。

5月23日，在融创中国和绿城中

国在杭州黄龙饭店举行的股权洽购

新闻发布会上，马云和绿城足球的绯

闻再次成为媒体关注的话题。面对现

场近300家媒体，宋卫平再一次表达

了自己对于马云的欢迎，虽然“ 外星

人踢球”看上去更像一句调侃，但宋

卫平对于马云接手绿城足球的渴望

表露无遗。只不过宋卫平这次没有了

此前的言之凿凿，“ 问马云” 也让马

云与绿城足球的关系依旧云里雾里。

据知情人士透露，事实上马云入

主足球的想法由来已久，只不过想法

并没有得到周围的人支持，所以一直

犹豫不决。

6日3日，马云在飞赴广州之前在

“ 来往”中表示：“ 其实放不下的东西

就千万别拿起来，走不出来的地方千

万别侥幸进去。” 随后自问自答说：

“ 那就去干吧。”而这似乎也预示着

马云终于下定了决心，只不过最终牵

手的或许并不是杭州绿城，而是广州

恒大。 据新华社电

神转折———阿里巴巴或将携手恒大

恒大广发英雄帖 马云今会许家印
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